



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 27.05.2015

Antrag

Ultimatum in die Tat umsetzen – Verkehrsgroßprojekte jetzt angehen

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München beschließt umgehend, dass die vom Oberbürgermeister zugesagten ca. 113 Millionen € aus dem Flughafen-Darlehen nicht mehr zum Bau der 2. S-Bahn-Stammstrecke zur Verfügung stehen und auch kein städtisches Geld für dieses Projekt eingeplant wird.

Der Stadtrat beschließt weiterhin, dass dieses Geld für die dringend benötigten Tunnelgroßprojekte (kreuzungsfreier Ausbau des Mittleren Rings mit vier Tunnels) eingesetzt wird.

Begründung:

Laut Medienberichten¹ verzögert sich die Entscheidung über den geplanten zweiten S-Bahntunnel erneut und wird nun wohl statt Mitte 2015 erst Anfang 2016 fallen – falls sich bis dahin nicht weitere Verzögerungen ergeben, was in Anbetracht der Vorgeschichte sehr wahrscheinlich ist.

Die Landeshauptstadt sollte der jahrelangen Verzögerungs- und Hinhaltenaktik von Bund, Freistaat und Deutscher Bahn nicht länger untätig zusehen, sondern selbst die Initiative ergreifen und pragmatische Lösungen für die größten Verkehrsprobleme der Stadt finden.

Der Oberbürgermeister sollte sich an sein bereits im November 2014 verstrichenes Ultimatum² halten und die freiwillig bereitgestellten 113 Millionen € aus dem Projekt „2. Stammstrecke“ abziehen. Ultimaten und Ankündigungen sind nur wirksam und glaubwürdig, wenn sie auch in die Tat umgesetzt werden – mehr als ein halbes Jahr nach Ablauf ist es höchste Zeit dafür!

Initiative: Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Richard Progl, Dr. Josef Assal

¹ Süddeutsche Zeitung vom 27.05.2015, „Unklare Finanzierung des zweiten S-Bahn-Tunnels“

² <http://www.tz.de/muenchen/stadt/zweite-stammstrecke-erster-blick-neuen-s-bahn-tunnel-tz-5047385.html>